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Normalzahl 8 

Anwesend 5 

Außerdem anwesend Pfr. Matthias Steinhilber, Kindergartenleitung Frau 
Wurster, Dekan Andreas Streich 

Protokollführung Nanette Schuler 

Diskussionsleitung Pfarrer Christian Honold 

 

TOP Thema 
Bemerkung 

9 Überführung der Verwaltung des Kindergartens Arche in die Be-

zirksträgerschaft 

 

 Als Externe waren Herr Dekan Streich und Frau Wurster anwesend.  

 

Grundlage des Punktes war der Fahrplan von Herrn Flaschenträger bezüglich einer 

Trägerschaftsübertragung an den Kirchenbezirk Freudenstadt.  

 

Aufgaben, welche abgegeben werden würden: 

Buchhalterisches, Personaleinstellung, Fachliche Begleitung, etc. .  

 

Aufgabe der Kirchengemeinde weiterhin: 

Religionspädagogische Belange, regelmäßiger Besuch,  eine vertretende Person des 

KGRs + stellvertretende Person müssen in Bezirkskindergartenausschuss. Dieser tagt 

8x im Jahr. Es herrscht ein Mitwirkungs- und Mitspracherecht bei der Einstellung. 

Das letzte Wort hat die Bezirksträgerschaft.  

 

Austausch über Vor- und Nachteile einer Überführung: 

+ auf Personalengpässe kann besser reagiert werden 

+ keine Personalthemen, Mitarbeitendengespräche etc. 

- Für Eltern wird die Distanz zum Träger immer größer 

- Wie soll Pfarrer für Seelsorge zuständig sein, wenn er sonst keine Berührungs-

punkte mit dem Kindergarten hat? 

 

Frau Wurster hat sich klar gegen eine Übertragung an den Kirchenbezirk ausgespro-

chen.  

 

Frage: Entstehen Kosten bei der Übertragung? 

 

Beschluss: wird ausgesetzt, 

in weiteren Sitzungen mehr Zeit für das Thema einräumen sowie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Honold 
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Kindergartensatzung anschauen. alle 

7 Feststellung des Protokolls der Sitzung vom 20.07.2023 

 

 

 Beschluss: wurde vertragt  

8 Vermietungssituation Haus Albrecht 
 

 Frau Frick erläuterte aktuelle Situation im Hause Albrecht.  
 
Derzeit leben 3 Personen im Haus. Aktuelle Mieteinnahmen belaufen sich auf 
705€ (447€ weniger als zuletzt), d.h., die Miteinnahmen schrumpfen seit Sep-
tember.  

 

 

 

 

 

10 Belange der Kirchenpflege  

 Nebenkostenabrechnung Pfarrhaus I: 
Die Wärmezähler und auch die Kaltwasserzähler befinden sich nicht mehr im gülti-
gen Eichdatum. 
 
Frau Frick hat Angebote der Firma ista, Karlsruhe und der Fa. CDI Wärmesysteme, 
Baiersbronn, Inhaber H. Dieth, eingeholt: 
ISTA: 507€/Jahr – mit Funk  
CDI Wärmesysteme: 392€/Jahr – ohne Funk (umgerechnet auf die Laufzeit von 6 
Jahren) Angebot ist auf Einmalzahlung der Wärmezähler,nach Montage, erstellt. 
Danach werden nur noch die Abrechnungskosten in Rechnung gestellt.  
 
Beschluss: Das Gremium beschließt, den Auftrag an die Fa. CDI Wärmesysteme zu 
erteilen. Inhalt des Auftrags: Montage von geeichten Zählern, die zum Nachrüsten 
auf Funk geeignet sind. Erstellung der jährliche Nebenkostenabrechnung, sobald 
die neuen Wärmezähler angebracht sind: einstimmig 

  
Vorschuluntersuchung durch das Gesundheitsamt 

Das Gesundheitsamt hat angefragt, ob die Vorschuluntersuchung wieder im 
Evang. Gemeindehaus durchgeführt werden können.  
 
Beschluss: Das Gremium beschließt, die Vorschuluntersuchung im Gemein-
dehaus durchführen zu lassen: einstimmig 

 

 

11 Information Orgeltechnik 
 

 Herr Kalmbach informiert, dass die Fehler gefunden wurden und somit keine 
Wartung durch den Hersteller von Nöten seien.  
 
Beschluss: Das Gremium beschließt, den Auftrag zu stornieren: einstimmig 

 



Protokoll zur Sitzung des Kirchengemeinderats am 13.09.2023 
um 19.30 Uhr im Bruderraum 

öffentlich 

 

175 
 

12 Information und Überlegungen zum ökumenischen Klostertag 
 

 Herr Honold berichtet von einem Treffen mit Herrn Wesle, bei dem sich beide 
Herren einig waren, dass der Klostertag am 6.7.2024 nicht stattfinden wird.  
 
Die Gremien müssen sich zunächst besser kennenlernen sowie Erwartungen 
und Haltungen erörtern.  
 
Ein zwangloses Treffen wird im Oktober stattfinden. Terminfindung via Dood-
le.  

 

13 Gemeindeversammlung 16. November 2023; Vorüberlegungen 
 

 wird auf die Sitzung am 19. Oktober vertagt.   

 Sonstiges 
 

1. Begleitung Konzertveranstaltungen: wird auf die Oktobersitzung 
vertagt. 

2. Rückblick Kunsthandwerkermarkt: Frau Frick berichtet, dass die 
Organisation und Ablauf sehr zufriedenstellend waren. Die aus-
stellenden Personen möchten gerne wieder teilnehmen.  
Überlegung, Kaffee + Kuchen im Kreuzgarten 

3. Konzertanfrage: Orgel- und Rockmusik in Kombination: „Rock auf 
der Orgel“, am 28. Oktober 2023.  
Herr Honold klärt näheres wie Probe, Werbung, Beteiligung etc.  
 

4. Gottesdienstbegleitung: 
17.9. Herr Kohler 
24.9. –  
01.10. Frau Kimmerle 
08.10. –  
15.10. Herr Kohler 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Honold 

 Sitzungsende:       22.35 Uhr 

Protokoll:                             Genehmigt: 

       

Nanette Schuler  Dr. Axel Kohler   Pfr. Christian Honold 

 


